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Résumé
Cet article vise a identifier et a rendre compte du mode d’investissement du mysticisme dans le roman :
"Bilad Sad" du romancier marocain "Abdul Ilah Bin Arafa". Le mystique décrira le parcours qu’il accomplira
pour atteindre "Bilad Sad" et rend compte de tout ce qu’il observe et voit pendant son voyage.
Afin de transmettre cette expérience aux lecteurs, le romancier use d’un langage et déploie une écriture
qui fournit un savoir et un savoir-faire au moyen d’une langue forte et évocatrice. Il créera, ce faisant, un nouveau

genre littéraire mystique qui rendrait les cultivés parmi les lecteurs, conscients des scéneq qu'’ils vivent et qu ils
dépassent allegrement.

Mots-clés :Bilad Sad, Mysticisme, Expérience, fantaisie, écriture.

Abstract

This papier aims at identifying how to employ the two identifiers in the novel "Bilad Sad" of the Moroccan
novelist "Abdul llah Bin Arafa" by showing the journey of gratitude and the stages that this trip will take to reach
"Bilad Sad", and then conveys everything he sees during his journey. In order to convey this experience and list it
to others in a language and a writing, the novelist provides the know-how with the means in the first place, the
government of the United States, which is the only country in the world, which makes the cultured aware of and

overstep the stage they are going through

Keywords: Bilad Sad, Mysticism, Experience, fantasy, writing.
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